



Tiga Kampung Jadi Lab Panca Tertib

YOGYAKARTA - Tiga kampung di Kota Yogyakarta menjadi nominator Laboratorium Gerakan Kampung Panca Tertib. Sejauh ini program yang digagas Dinas Ketertiban tersebut masih dalam tahap sosialisasi.

Kabid Sat Pol PP Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta Sukamto mengatakan, ketiga kampung yang menjadi kandidat kuat antara lain Pandeyan, Nambuan, dan Kauman Kecil di Gunung Ketur. "Memang belum final, tapi sudah 80%. Sambil menyelesaikan proses sosialisasi, kami juga menerima masukan dari berbagai pihak terkait ketiga kampung yang menjadi nominasi," ucap Sukamto kemarin.

Namun, dia menilai ketiga kampung itu bisa menjadi percontohan yang baik bagi kampung-kampung lain dalam pelaksanaan Gerakan Panca Tertib. Peluncuran Kampung Panca Tertib direncanakan dilakukan pertengahan tahun. Dinas Ketertiban saat ini tengah merampungkan peraturan wali kota yang akan menjadi dasar pelaksanaan kegiatan.

"Begitu peraturan wali kota ditandatangani, kami segera meluncurkan Kampung Panca Tertib. Mungkin pada Juni atau Juli," tambahnya. Gerakan ini dilakukan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam mewujudkan ketertiban dan ke-

nyamanan dilingkungan sekitar.

Sepanjang 2014, Dinas Ketertiban menertibkan 4.182 pelanggaran melalui operasi nonyustisi, 1.807 pelanggaran melalui operasi gabungan, dan 1.340 pelanggaran melalui operasi proyustisi. Tetapi, masih ada 191 keluhan yang masuk ke Unit Pelayanan Informasi dan Keluhan (UPIK) Kota Yogyakarta.

"Artinya, masyarakat belum memiliki partisipasi dalam upaya mewujudkan ketenteraman dan ketertiban di masyarakat. Karena itu, dilakukan gerakan ini," papar Sukamto.

Kepala Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta Nur Widi Hartana sebelumnya menyebut lima jenis ketertiban yang akan menjadi fokus gerakan, yaitu, tertib daerah milik jalan, tertib bangunan, tertib usaha, tertib lingkungan, dan tertib sosial.

"Seluruh jenis ketertiban yang masuk Panca Tertib akan dilakukan di tiga kampung yang menjadi percontohan. Saat ini pendampingan terus diberikan kepada ketiga kampung itu," tambahnya.

Jumlah kampung yang bisa menerapkan Gerakan Panca Tertib diharapkan akan semakin bertambah dari waktu ke waktu. Diharapkan pada 2017, seluruh kampung di Kota Yogyakarta sudah melaksanakan Panca Tertib.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005